



## **VIOLENCES DE MORLAIX : MANIFESTONS NOTRE SOLIDARITÉ**

*Nous le disons à nouveau avec fermeté : rien ne saurait justifier les saccages organisés dans la nuit du 19 au 20 septembre à Morlaix.*

Nos organisations CGT peuvent l'affirmer avec d'autant plus de vigueur qu'elles sont aux premières loges du combat contre la politique actuellement menée. Mais, s'attaquer aux services publics et aux outils de la solidarité, c'est faire complètement fausse route et desservir les causes pour lesquelles on prétend lutter.

Il convient donc que toute la lumière soit faite sur les exactions commises et que les responsabilités soient clairement identifiées.

A l'évidence, les événements de Morlaix nous concernent tous. C'est pourquoi, nous continuons à témoigner notre solidarité pleine et entière aux agents directement impactés. Il est indispensable que toutes et tous retrouvent des conditions dignes pour exercer leurs missions d'intérêt général dans les plus brefs délais.

Au-delà, nos organisations CGT confirment plus que jamais leur détermination à tout mettre en œuvre pour développer les services publics, les moyens de leur fonctionnement et pour contribuer à l'amélioration des conditions de travail des personnels dans tous les domaines. A l'évidence, cela passe par une rupture totale avec l'austérité menée par le gouvernement, celle conduite hier par la droite et les prétentions exorbitantes du MEDEF.

C'est dans ce cadre que nous appelons le plus grand nombre à participer

**à la manifestation du mardi 30 septembre 2014  
à 11 H 30 à Morlaix**

Ensemble, nous dirons non aux voies sans issue et porterons haut et fort notre exigence d'une véritable politique de progrès social.

Montreuil, le 25 septembre 2014